
Con il sostegno dell’Autorità Regionale per la Garanzia e la Promozione della Partecipazione – LR 46/2013”

Focus Group Referenti Consulta giovanile

Lunedì 13 novembre ore 21

I partecipanti:

Bertelli Filippo Maria Delegato eventi e impresa under 30

Martisca Lucian delegato sociale salute e decoro urbano

Salzillo Greta segretaria

Grassi Francesco delegato scuola e cultura

Petacchi Andrea membro

Vatteroni Giacomo Presidente commissione eventi e impresa under 30

Diamanti Davide delegato politiche giovanili

Baccioli Aurora Presidente commissione scuola e cultura

Organizzazione e Facilitazione incontro: Tania Mattei Comunità Interattive APS

Introduzione

L’oggetto del percorso partecipativo è l’individuazione e la coprogettazione delle funzioni

dell’area urbana dell’ex Albergo Mediterraneo a Marina di Carrara. Il progetto è promosso



dall’amministrazione comunale di Carrara ed è stato finanziato dall’autorità regionale per la

partecipazione.

Si è ritenuto utile realizzare un incontro dedicato alla consulta giovani poiché per motivi di studio molti

membri hanno fatto fatica a partecipare agli incontri del percorso partecipativo.

Al momento si sta lavorando alla fase di proposta. Tania Mattei ha sintetizzato brevemente quanto emerso

fino ad oggi nel percorso invitando i partecipanti a visionare i report del percorso sulla pagina di Open

Toscana.

Successivamente, i giovani hanno esposto le proprie prospettive e suggerimenti.

Le proposte includono:

● La creazione di uno spazio di coperto che copra il 25/30% della superficie complessivai per

assemblee e congressi, segnalando la mancanza di una sala riunioni a Marina.

● L’utilizzo di parte dell’area ex Mediterraneo per costruire un edificio multifunzionale, che possa

ospitare eventi e assemblee anche di grandi dimensioni. lo spazio dovrebbe ospitare un’aula studio

e uno spazio di aggregazione per giovani.

● Nella parte del giardino storico la pavimentazione in cemento potrebbe essere abbellita con

decorazioni per rendere l’area più accogliente fin da subito.

● Non c’è un’opinione condivisa rispetto alle funzioni dell’area verde. Alcuni ritengono che potrebbe

essere ospitato uno sgambatoio per cani e si potrebbe realizzare anche un’area con giochi per

bambini. Altri immaginano un campo da pallavolo/basket e spazi attrezzati con percorsi per attività

sportive all’aperto (che coprano circa un terzo della superficie complessiva).

I partecipanti hanno sollevato il problema del vandalismo a cui potrebbe essere sottoposta l’area dopo la

ristrutturazione.

● Alcuni partecipanti propongono di installare telecamere.

● Altri propongono di recintare l’area e prevedere l'apertura e la chiusura del parco.

● L’illuminazione pubblica è ritenuta da tutti i presenti fondamentale per ridurre gli episodi di

vandalismo.

L’esigenza dell’aula studio è particolarmente sentita da tutti i presenti.

● Alcuni propongono di realizzarne una fin da subito nell’area dell’ex giardino storico utilizzando dei

moduli provvisori simili a quelli che saranno usati come sede provvisoria per la scuola Taliercio.

Per quanto riguarda la recinzione i giovani propongono una collaborazione con il liceo artistico di cui si

impegnano a verificare la disponibilità entro pochi giorni.

Alcuni giovani suggeriscono di cercare il supporto di fondi privati per implementare il budget disponibile per

la ristrutturazione dell’area in modo che sia possibile costruire un edificio anche di medie dimensioni che

possa coprire circa un terzo dello spazio disponibile.


